

EL JUNCOSO

ASOCIACIÓN CULTURAL

Lola Salado

Queridos vecinos y vecinas, cómo la mayoría no nos conocéis aún, queremos aprovechar la ocasión que se nos brinda para presentarnos.

Somos un pequeño grupo de villaduqueños que estamos constituyendo una asociación cultural, a la que vamos a llamar “El Juncoso”, como homenaje a nuestra riqueza natural y patrimonial.

Nuestra principal motivación es generar un movimiento asociativo en el que primen las relaciones intergeneracionales, la conservación de tradiciones populares, el desarrollo y defensa del derecho a la igualdad y la libertad de expresión, así como el respeto mutuo y el sentimiento de pertenencia. Y todo ello queremos conseguirlo a través de la realización de actividades culturales, artísticas y recreativas, impulsadas por el voluntarismo y el voluntariado.

Queremos mostrarnos como una asociación activa y participativa realizando, a lo largo del año, diversas actividades, talleres y jornadas con trasfondo social, enfocadas a la infancia, a la juventud, a la familia, a la mujer, y a nuestros mayores. Y todo

esto queremos realizarlo con vosotros, vecinos y vecinas, con todas esas personas que se sientan afines con este proyecto, sin rango de edad, género, ni

colectivo concreto, y que tengan ganas de participar.

Presentamos, como seña de identidad, un evento anual llamado “Noche Villaduqueña a la Luz de la Velas”, que ubicaremos, cada edición, en una zona diferente de nuestro querido pueblo. Cada año, disfrutaremos de una noche mágica

iluminada, exclusivamente, con la luz de las velas, y ambientada con música y actividades.

Como veis, tenemos muchas propuestas en mente, y estamos abiertos a sumar más con las ideas que aporten nuestros socios y socias. Así que, si os gusta nuestra iniciativa y os sentís identificado/as con nuestros valores e ideas, quedáis todos invitados a uniros a esta aventura que está comenzando ahora, nuestra asociación, la cual esperamos que vaya creciendo en número.

Nos despedimos con un fuerte abrazo y deseando una feliz feria y fiestas a todos los villaduqueños.

